
令和２年度第７回地域タウンミーティング（新井）意見一覧 

 

日時：令和２年１０月８日（木） 午後７時～午後７時３５分 

場所：新井区民会館 ３階大会議室 

 

① 祭りのＰＲについて【東町一丁目町内会】 

② 「Ｉ ＴＯ ＭＡＲＣＨＥ」の開催について【東町一丁目町内会】 

③ 伊東温泉シンボル柱（岩松交差点付近）の花壇について 

【中町町内会】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和２年度地域タウンミーティング（新井）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 新井区-① 

祭りのＰＲについて【東町一丁目町内会】 

 若者の減少により、祭りでの神輿の担ぎ手がいません。祭りは伊東にとって観光資源だと思

います。観光客が増えれば旅館・ホテルや飲食店、土産物屋などが元気になります。観光協会

や旅館組合などと連携して、もっとＰＲしてもらえないでしょうか。祭りが盛り上がれば、市

内だけでなく、市外の若者も祭りに参加してくれるのではないでしょうか。 

回 答 担当課 
観光課 

産業課 

 地域資源として祭りは重要なものと考えておりますので、年間の観光イベント

スケジュールに各地区の祭りを掲載し、市内外に広く発信するとともに、観光案

内所等にも周知し、観光客からお問合わせいただいた際にはご案内できるよう対

応しております。地域の担い手減少につきましては、湯川・松原のさんやれ祭り

では観光客に山車を引っ張ってもらったり、箸まつりに参加する各御輿団体では、

担い手育成のため、広く担ぎ手を募集するなど、各御輿団体において試行錯誤し

ているところですので、市といたしましても協力できるよう今後も対応を検討し

てまいります。 

 その他の観光施策としまして、イルミネーションにも力を入れてきました。渚

橋やメモリアルパーク、伊東駅のライトアップや松川遊歩道沿いの「竹あかり」

を実施しています。皆さんに夜出かけてもらうことで、経済の活性化を図ってい

るところです。 

また、ふるさと納税では、体験型の返礼品が人気で、ゴルフと宿泊をセットに

したものが飛躍的に伸びています。今後は祭りと宿泊をセットにしたものも検討

してまいりたいと思います。 

新型コロナウイルスの影響でしばらく開催ができておりませんが、藤の広場で

は月に１回「Ｉ ＴＯ ＭＡＲＣＨＥ」を開催しており、たくさんの方に出店し

ていただいております。この土日にようやく開催する予定でしたが、台風が接近

するということで延期となりました。今後も市民だけでなく観光客にも楽しんで

もらえるイベントを企画してまいります。 

さらに、シティプロモーションを通じて、メディアへの露出を増やして誘客を

図りたいと思います。 
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意 見 区 新井区-② 

「Ｉ ＴＯ ＭＡＲＣＨＥ」の開催について【東町一丁目町内会】 

 台風で今月の「Ｉ ＴＯ ＭＡＲＣＨＥ」が延期とのことですが、天気が悪い場合でも、キ

ネマ通りであれば影響を受けずに開催できるのではないでしょうか。イベントを楽しみにして

いる方もいらっしゃると思います。商店街と連携して、天気によって場所を変えるというのは

できないでしょうか。 

回 答 担当課 産業課 

代替地として屋根のあるところを準備できるよう調整を進めてまいります。 
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意 見 区 新井区-③ 

伊東温泉シンボル柱（岩松交差点付近）の花壇について【中町町内会】 

 熱海から伊東に向かってきてバイパスと旧道に分かれる岩松の信号のところに、石柱と花壇

があります。花はよく植え替えているようですが、草が伸びるのが早いです。芝生にした方が

いいのではないかと思います。伊東の入口になりますので、きれいに整備をお願いします。 

回 答 担当課 観光課 

 伊東市では「花と海といでゆの街」をキャッチフレーズに、伊東温泉の石柱と

季節の花で訪れる人をお迎えしております。 

現状では、芝生にすることは考えておりませんが、バイパス中央分離帯やオレ

ンジビーチ沿いの花壇をはじめ、伊東の玄関口になりますので、適切な管理に努

めてまいります。 

 


